



Inspiring World-Class Academic Achievement

Boletín informativo de la escuela primaria Cornerstone

30 de agosto de 2024

Mensaje del director

El señor Vizzo y la señora Roth

¡Bienvenidos nuevamente! Estamos muy emocionados de volver a ver a todos nuestros estudiantes este año y conocer a todos los nuevos estudiantes y familias que han comenzado en Cornerstone. Nos gustaría aprovechar este momento para darles la bienvenida a los nuevos miembros de nuestro personal:

Katie Roth - Pasante administrativa

- Turner Kurt - Profesor de Educación Física
 - Morgan Reynolds - Paraprofesional especializado
 - Jennifer Sanders - Paraprofesional especializada
 - Tayia Stanford - Asistente docente de instrucción
 - Rox Reed - Servicio de comida
 - Josh Deetz - Custodio
- Enviaremos un boletín informativo cada mes y publicaremos actualizaciones en nuestra página de Facebook (Escuela primaria Cornerstone). Si tiene alguna pregunta o inquietud que surja durante el año escolar, no dude en comunicarse con nosotros. ¡Esperamos que sea un año lleno de crecimiento y aprendizaje!

Próximos eventos

2 de septiembre: No hay clases - Día del Trabajo 9 de septiembre: No hay clases - Día de la Feria 16 de septiembre: Día del corte de pelo 17 de septiembre: Noche de pizza de Bosco 19 de septiembre: Día de la fotografía 26 de septiembre: Barbacoa de abuelos/personas especiales 27 de septiembre: Reunión de liderazgo (Use la camiseta de Cornerstone)

Noticias de la Clínica

Continuaremos ofreciendo servicios con la enfermera especializada a través de Akron Children's. Comuníquese con la clínica para obtener un formulario de consentimiento o acceda a él en línea a través de la página de información de salud del distrito.

Guía

Nuestra consejera vocacional, Melissa Wengerd, está disponible para discutir preguntas o inquietudes a medida que comenzamos el nuevo año escolar.

Noticias de Cornerstone:

Procedimientos de despido

Caminantes: Los estudiantes que caminan a casa son despedidos por la puerta 3. El estacionamiento del preescolar está cerrado durante la salida. No estacione en este estacionamiento para recoger a su hijo por la puerta para caminantes.z

Circuito de autos: los estudiantes que salgan en el circuito de autos deben ser recogidos por un vehículo. No camine hasta la puerta para recoger a su hijo. Diríjase lo más adelante posible para permitirnos cargar varios autos a la vez. Para garantizar una identificación rápida, tenga la etiqueta de su auto visible en la ventana en todo momento. A cualquier persona que no sea reconocida se le solicitará que proporcione una identificación con foto.

Gracias

Un gran agradecimiento a la Iglesia Cristiana Parkview y su trabajo con Play Lab. Pasaron una tarde arreglando y limpiando el patio de juegos para que nuestros niños puedan seguir disfrutando de un excelente espacio al aire libre.

Un agradecimiento adicional a Grace Church por su generosa donación de bocadillos para que disfruten nuestros estudiantes.

Toma de fuerza

Cacee Payne Presidenta, Sara Norris Vicepresidenta Kaitlynn Arnholt- Tesorera, Secretaria

La recaudación de fondos de Dominos finalizará el martes 10 de septiembre. Asegúrese de entregar todos sus pedidos antes de esa fecha. Las ventas que superen los \$50 deben ser traídas a la escuela por un adulto.

Nuestra Asociación de Padres y Maestros se reúne el tercer jueves de cada mes. Las reuniones comienzan a las 4:00 p. m. en la biblioteca de Cornerstone. ¡Esperamos verte el 19 de septiembre!

Líder en mí:

Nuestro WIG (objetivo sumamente importante) para toda la escuela es que el 100 % de los estudiantes de Cornerstone vengan a clase preparados y listos para aprender. Seguiremos el progreso de este WIG en la entrada principal de nuestro edificio.

Nuestro primer encuentro de líderes se llevará a cabo el 27 de septiembre. Reconoceremos a nuestros estudiantes que han participado en el Club de lectura de verano. También reconoceremos a los líderes estudiantiles y enfatizaremos la importancia de tomar buenas decisiones.

Almuerzo gratuito y de precio reducido
Los estudiantes y las familias que puedan calificar para recibir almuerzo gratuito o de precio reducido deben completar una solicitud actualizada para este año escolar. Si desea que se envíe una a casa, comuníquese con la oficina o con el maestro de su hijo. También puede hacer clic en el enlace para completar la solicitud en línea:
<https://www.payschoolscentral.com/>